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NADIE PUEDE ESCONDERSE DE MÍ, NADIE, SI YO SIEMPRE LES VEO, PORQUE YO NO ESTOY POR
FUERA, SÉPANLO BIEN, YO ESTOY EN TI, ESTOY EN LO MÁS PROFUNDO, ESTOY EN TU ALMA, ESTOY

EN TU CONSCIENCIA Y DESDE AHÍ YO OBSERVO, YO MIRO TODO LO QUE HACES, TODO LO QUE
PIENSAS, DESDE AHÍ PUEDO YO VERLES Y YO LES HE VISTO Y LES VEO.

[20220220] Benditos sean todos, amados hermanos míos, benditos sean, Yo Soy la paz, Yo Soy la
paz, Yo Soy la paz aquí en cada uno de vosotros y Soy la luz, Soy la sabiduría y vengo a ti a hacerles
libres para que comiences un mundo mejor, hagas una vida mejor en donde vosotros puedas
sentirte, puedas saber que tú eres el TODO, puedas reconocerlo en ti que tú eres el Hacedor de tus
propias cosas que vives, que tienes. Entra a este campo divino, entra a este mundo sagrado de
experimentación y experiméntate, solo date cuenta que tú ismo eres el Creador, lo has sido siempre,
lo has creado y hoy está contigo, hoy están contigo todas tus creaciones, hoy lo reflejas en vuestro
cuerpo.

Pues hoy debes de comprenderte, debes de amarte, debes saber que tú eres el amor. Porque este es
el tiempo, porque esta es tu hora, hora donde vosotros puedas cambiar todo, todo de momento,
todo en esta vida. Porque para eso he venido siempre, pero siempre y hoy estoy como siempre a
vuestro lado. Hermanos, vosotros que sufres, vosotros solo sé humilde, hermanos, sean humildes,
pero sean humildes; no buques la humildad, tiene que brotar de ti lo humilde, lo divino. Hermanos
míos, redímanse vosotros, comprende cada acto que has hecho y que estás haciendo, solo
compréndete y sepan que todo lo que vosotros hagas siempre ha sido para ti, aunque vosotros lo
hayas pensado que es para tu hermano, es para donde vos lo decides, siempre es para ti. No hay
nada que no venga a ti otra vez de nuevo, porque son vosotros los Creadores de lo que quieres y lo
que quieres tiene su efecto; es como siempre os les he dicho, el que siembra cosecha, y ciertamente
esto así es.

Pues hoy, como siempre, vengo a estar a vuestro lado, vengo a buscarte, a que te unas a esta
fraternidad y vivas dentro, vivas aquí dentro y seas nueva criatura, nuevo SER, nuevo SER que así lo
has de demostrar por mientras estés en este cuerpo y lo has de demostrar cuando ya no lo tengas.
Porque esto, esto es la realidad tuya, este es el mundo real, es lo que vos eres, lo que vos haces.
Cambien todo, hermanos, cambien, atrévanse a salirse de todas las cosas que vosotros mismos has
creado. Y en este tiempo no vengo a hablarles como ayer, como otros tiempos, hoy vengo a
hablarte a ti, pueblo mío, vengo a hablar a cada uno de vosotros y a decirles que no hay mal que
venga a ti que no sea tuyo. Vengo a decirte que tú eres tu propio Dios, tú eres el Dios, eres el
Creador de todas las cosas que os suceden en vuestro entorno, siempre has sido tú, nunca ha venido
de afuera; y lo que ves que vine de afuera, sigue siendo tuyo, porque son los karmas del pasado que
están contigo, esos te seguirán siempre, porque son tuyos y hasta que vosotros no les des muerte,
entonces ellos no morirán; quiero decirles hasta que vosotros no les des cambios éstos no cambiarán,
¿quién habrá de cambiarlo por ti? De cierto te digo, que cada quien está en su mundo, un mundo
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creado por sí mismo, éste no lo puede disolver nadie; solo tú mismo, solo aquel el creador de sí,
puede destruirlo, puede cambiarlo.

Hermanos bien amados, pues apresúrense, hoy tienes la oportunidad, hoy que estás aquí en este
cuerpo tienes la facilidad de ser un SER divino, un SER nuevo, un SER de amor, un SER de paz, un
SER de bendiciones, un SER que se ha podido descubrir a sí mismo. Vosotros tienes esta oportunidad
para que puedas llegar a tu reino, a un reino divino, a un reino real, tuyo, hermanos. Porque el
hombre, el SER humano ha creído en un reino, pero que está en los cielos, que está allá arriba, ha
creído en un infierno que está aquí abajo; y de cierto te digo, ambos viven, ambos existen, pero no
como vos lo has creído, no como es, éstos viven en ti, están en ti, hermanos, están en ti. Y vosotros
tendrás que corregir, tendrás que definir vuestro camino en dónde quieres estar, en dónde quieres
seguir estando. Porque no es un reino divino odiar, matar, violar, no, esto es el infierno y vosotros
lo estás viviendo paso a paso.

Entonces lo que tienes que hacer hoy, mis bien amados, es volver a ti, es un darte cuenta hoy, es
saber que a nadie le hace daño, al final no, que vosotros en cada acto te haces daño, en cada acto
vosotros el daño lo vas haciendo contigo mismo, y llega el momento que vosotros se desconocen y
entonces vas entrando al infierno. Pero esto no está afuera, esto está en tu corazón, en tu mente y
también en vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo solamente vive como vive el SER, manifiesta lo
que el SER posee, está en donde está, solamente vuestro cuerpo está haciendo eso y vosotros quieres
sanar a vuestro cuerpo y no lo logras y nadie lo ha logrado, porque la sanidad del cuerpo procede
de vosotros SERES y consiste el amor, la paz, la bienaventuranza, el perdón, todo esto es lo que hace
al cuerpo feliz. Porque esto es cuando el SER encuentra, logra encontrarse y logra sacar todo de
dentro de sí mismo, transforma y la felicidad reina, reina en cada uno de vosotros, del hombre, del
SER.

Amados míos, y vosotros tienen que hacerlo, toma estas bases para que vosotros no os perdáis en
este mundo, en vuestro mundo, para que vosotros puedas limpiarte bien y ser vida nueva. He aquí,
vengo a limpiarte ahí en tu alma, a ayudarte, ya que vosotros estás embarrado de toda esta
podredumbre. Si vosotros me aceptan ahí en su corazón, lo podrás hacer y Yo os ayudaré a vosotros
a salir avante en vuestro camino. Amados míos, porque Yo vengo a liberarte, porque a eso he
venido siempre a liberarles, siempre, pero he pasado desapercibido porque vosotros así lo habéis
querido. Pues aquí está la liberación y libérense, suéltense, aquí tienes la llave maestra donde vas a
poder abrir los candados, los cerrojos y todo lo demás que os te tenga amarrado.

Hermanos amados, pero báñate, báñate con esas aguas cristalinas, come este pan sin levadura, sean
humildes, sean humildes, mis bien amados, ya que vosotros vienes de vivir y estás dentro del mundo
de la prepotencia; y si estás en prepotencia, en ese mundo, tienes la arrogancia, tienes todas la
formas que te identifican dónde estás. Porque es fácil saber de vosotros dónde estás, es fácil conocer
de vosotros dónde están, porque vosotros eres como los volcanes muy empinados, por dentro
guardando todos los calores, fuego ahí en tu interior. Así hoy te presentas como mansos, como
ovejas, pero en verdad no lo eres. Hoy procura ser diferente, hermanos míos, procuren, procurad
cambiar, porque los cambios divinos, los cambios divinos irán haciéndote la salvación y te irás
salvando de las cosas que se viven y de las cosas que vivirán vosotros sobre la tierra.

He aquí, pues, mis bien amados, hoy es tiempo, es tiempo que vosotros se arrepientan, sientan el
arrepentimiento en su corazón, quiero decir en vuestra alma. Perdonen, sean vosotros el perdón, ya
que vosotros quieres que os te perdonen y no se logra, porque no es así, para alcanzar el perdón no
es así, mis bien amados. Es que vosotros tienes que perdonarte todas tus ofensas que has hecho a ti
mismo, para que en vosotros entre el perdón nuevamente y tu satisfacción sea total. Ya que vosotros
quieres que os te amen, pero esto tampoco ha de pasar, porque primero debes de SER el amor, ama,
espárcete en el amor divino y las cosas estarán contigo y las has de cambiar. Porque quieres que se
derrame la bondad a vosotros y esto no pasa mientras que no te reconozcas como la bondad total
de la vida; si eres la bondad, sale de tu corazón esa bondad, entonces verás a todos venir a ti.

Porque vosotros quieres estar sanos y busacas enloquecidamente un medicamento que te haga feliz y
solo es un juego entre tú y la equivocación. Porque Yo os te digo, desde hoy proclámate que eres tú
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la sanidad perfecta, que estás aquí en tu cuerpo y deja que tu cuerpo lo sienta, sienta lo que tú eres;
entonces verás, sentirás la sanidad constante sobre tu cuerpo feliz. Porque vosotros no has aprendido
a vivir, no ha salido de ti nada de esto y por eso no tienes lo que quieres, no es buscar lo que
quieres, es que salga de tu alma, es que salga de tu alma lo que vos quieres, porque lo que sale de tu
alma, sale y vuelve a ti mismo, todo, mis bien amados. Como vosotros has hecho lo contrario a una
vida real, solamente tienes el efecto de una causa, porque vosotros aquí siempre ha sido así, sembrar
y cosechar; también es causa y efecto. Debes comprenderte, compréndete y ya te veré en el campo,
en el campo de las demostraciones cómo eres, como siempre te he visto.

Porque vosotros también has sido como Yo os he dicho y como Yo os dije en aquellos más de dos
mil años, sí, porque eres un ciego queriendo guiar a otro ciego. Vosotros has querido guiar a un
ciego, pero vosotros también eres un ciego. He aquí, hoy tienes la oportunidad de ser un SER libre,
un SER sabio, un SER divino, pero esto te pueden sentir tus hermanos y te pueden ver. Busca pues
trascender y trasciende, trasciende, ama, perdona, sé real, sé tú quien puedas estar, solo dar cuenta
que tú eres, tú has sido el Creador de siempre, de tu vida y vosotros siempre eres eterno y siempre
ha sido así, lo único que no ha sido eterno son vuestros recorridos aquí en la tierra, son vuestros
hechas aquí en la tierra, que unas veces has amado y otras veces no, mis bien amados, y solo has
jugado contigo mismo. Pero hoy redímanse, rediman vuestros pasos, sean sinceros contigo mismo,
ya no te engañes, no os se engañen que engañan, porque esto es el peor engaño de ti mismo. Hoy
sean libres de aquello, la libertad llega, la puedes sentir cuando vosotros culminas algo, cuando
vosotros redimes algo en vuestra vida.

Amados míos, no dejen de hacer, no dejen de creer que vosotros son SERES divinos, son SERES
eternos, son SERES de luz, son SERES poderosos. Con vuestro poder has hecho lo que vives, y
entonces hoy tienes vuestro resultados de la vida, hoy los tienes, solamente obsérvate cómo vives,
cómo eres. Deja que aquello te dé respuesta de ti mismo de cómo eres tú el SER viviendo en esta
tierra. Amados hermanos, pero necesitas el valor suficiente para enfrentarte contigo mismo, con tus
propias cosas que has hecho y que has vivido, enfréntalas, enfréntalas, mis bien amados, porque esto
es parte de la liberación que vosotros debes hacer hoy para que vosotros vivas en plenitud, vosotros
vivas en plenitud y seas un SER, puedas estar en este mundo con esa conciencia justa, firme, real, que
eres un SER que siempre ha estado. ¿Por qué donde irás? Solo el hombre mortal es aquel que no
sabe dónde irá, es aquel que lo único que sabe es que morirá. Hermanos míos, pero vosotros
despierten, vosotros despierten y sean reales en vuestras vidas, porque Yo les digo, SERES son cada
uno de vosotros, sí, hermanos, y están en este cuerpo y SERES que no están en cuerpo, pero viven,
porque son eternos, solo que ellos viven en su propio infierno, porque no se conocen a sí mismos,
porque el desconocimiento es vuestro infierno. Amados míos, el no aceptarte tal y como eres, esto
os hace estar, vivir en un infierno, el engaño a sí mismo, esto les hace padecer.

Hermanos amados, hoy tienen la oportunidad de ser nuevos SERES, nuevos SERES, hermanos, y
apresúrense, apresúrense, porque todo podéis esperar de este mundo, porque en este mundo le has
echado tantas cosas y esto te lo devuelve de nuevo, son de vosotros y no has hecho más que
destruir, destrucción y esto vuelve a ti, porque eres tú el dueño que tienes que cambiarlo todo.
Hermanos amantísimos, es pues que vosotros hoy ya no podéis culpar a vuestro Dios, a un Dios
ajeno a ti, no podrás decir que un Dios ajeno os ha mandado estos sufrimientos, os está mandado el
final de vuestras vidas, no, mis bien amados. Vosotros mismos, cada uno de vosotros es Dios de
poder, lo has sido siempre y lo estás siendo y lo seguirás siendo siempre. Y tú has hecho vuestra
destrucción y a nivel de comunión todos vosotros en conjunto han hecho la destrucción, han hecho
las cosas que tienen que volver a ti para que vosotros puedas cambiarlos.

Hermanos, pero os vengo a limpiar vuestro espacio, os vengo a limpiar el momento, os vengo a
limpiar esta casa, os vengo a limpiar tu mente, tu conciencia para que le des felicidad a vuestro
cuerpo y para que también le des felicidad al lugar en donde estás, porque esto es así. Si este punto,
este lugar donde vosotros estás no encontrares la energía suficiente para ti, solamente os te digo que
tú eres el creador de todo y Yo vengo a dale paz, a darle amor, porque Soy el fuego divino y vengo
a quemar las pajas, a quemar tus pajas que has puesto aquí, vengo a tu conciencia, vengo a vuestra
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mente; si controlas tu mente, podrás controlar todas las enfermedades de tu cuerpo; si te controlas
puedes controlar tu cuerpo y tu cuerpo solo sentir felicidad, solo sentir abundancia, solo sentir
bienaventuranza, si esto está en tu alma, por añadidura estará en vuestro cuerpo. Hermanos, en
verdad Yo te digo, que esta es la medicina perfecta que tú mismo puedes dale a vuestro cuerpo para
que puedas vivir el tiempo justo y necesario aquí en esta tierra, para que puedas hacer lo que vos
necesitas hacer, para liberarte, para sanar ahí las cosas. Hermanos, y Yo aquí te las entrego, Yo aquí
os doy este libro abierto para ti, doy esta agua viva y este pan sin levadura, para que vosotros lo
comas y no tengas hambre ni sed nunca en tu vida. Pero aquí está el pan, aquí está el agua viva, de
vosotros depende tomarlos, de vosotros depende, mis bien amados, háganlo, Yo les digo, háganlo y
serán vosotros los que puedas decirle a tus hermanos cuál es el verdadero pan que tienen que comer
para que su cuerpo coma, sienta ese pan.

Amados míos, pero en verdad te digo, salgan de vuestra prepotencias, salgan, solamente muestren la
humildad y sean humildes, sean humildes entre sí. Y créanse a sí mismo como los SERES divinos,
como los SERES que son y vivan así, así estad aquí, así estad allí en vuestros hogares y allí donde
quiera que vayas tiene que hacerlo y háganlo, porque esto es el distintivo de vosotros, si estás aquí,
esto hará que vosotros tengas el distintivo divino. He aquí, pero saca de dentro de ti la disposición,
porque vosotros muertos parecen, muertos parecen vosotros, porque no das luz, porque no irradias,
porque vuestro lugar está muerto porque vosotros no irradias. He aquí, ¿has visto los cocuyos por la
noche?, ¿has visto cómo se iluminan e iluminan también en la oscuridad para que ellos puedan ver?
Háganlo también vosotros SERES humanos, háganlo así la luz que Yo os te comparto, es más que la
que has visto en aquéllos, porque LA LUZ QUE YO OS TE DEVUELVO A TI ES LA GRAN SABIDURÍA,
LA SABIDURÍA QUE TE LIBERA, te hace saber que tú eres el SER poderoso, pero tienes que creértelo
ahí en tu conciencia, ahí en tu corazón, más bien en tu alma, te digo. Ahí tienes que creer lo que vos
eres, el SER poderoso y que nada puede dañarte, porque nada puede dañarte, solo es tu debilidad la
que os te daña.

Apresúrense, pues, apresúrense, salgan de sus enredos, salgan de esos estado putrefactos donde
vosotros se encuentran, entren a la luz, quiero decir al conocimiento, a la sabiduría, coman este pan
y serán libres. Libérense, pues, cada uno de vosotros libérese, dejen de ser lo que han sido y lo que
eres, ya no sean así, ya no vivas así, porque entonces también has de experimentar la muerte; y
vosotros tienes que dar muerte a las cosas, no que parezca que las cosas os te dan muerte. Amados
míos, he aquí, te digo, son SERES, SERES y posees un cuerpo, este cuerpo que vosotros tienen, este
cuerpo que tienes así como eres, vos los han hecho. Amados hermanos, siéntanse que son SERES
estando en este cuerpo, siéntanse que están en su templo, no me refiero a este templo donde estás, a
esta casa, me refiero a vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo es un templo de Dios y Dios eres
vosotros, Dios de ti mismo, hermanos.

He aquí Yo les bendigo Yo les eso que puedas experimentar estas grandes maravillas que están
gurdas en ti mismo como SER. Y Yo les deseo que cada uno de vosotros pueda salir de esos estados
donde se encuentran, porque vuestros estados donde están no estás parado en tierra firme, en
donde todavía pueden venir y vienen los cataclismos, en donde vosotros sentirás que has hecho tu
casa enarenas movedizas, así os parecerá en los días que vienen, hoy apresúrense a salir y hacer
vuestra casa en tierra firme.

Benditos sean vosotros, amados míos, benditos sean, pero apresúrense, apresúrense, apresúrense
vosotros, hermanos, sean vosotros los salvadores demostrándote a ti mismo y ayudando a tus
hermanos, porque hay mucho que hacer en esta tierra, mucho, y si vosotros te demuestras que eres
un SER y lo haces aquí, estás demostrándole al pueblo, a tus hermanos que hay una vida, aún
estando aquí mismo. Háganlo, pues, háganlo, mis bien amados, pero esto, si vosotros lo haces,
sabrás que lo haces; y si no lo haces, sabrás que no lo estás haciendo, pero también sabrás qué te
espera. Pues he aquí, Yo hasta aquí os te dejo, sigan adelante, sigan buscándote a ti mismo,
comprendiéndote a ti mismo, sabiendo por qué estás aquí, no negando vuestra vida misma.
Júzguense a ti mismo, no juzgues a nadie para que vosotros no seas juzgado, júzgate a ti mismo
porque vosotros no eres así aquí en tu tierra, porque os les han enseñado y vos has sido obediente a



NADIE PUEDE ESCONDERSE DE MÍ, NADIE, SI YO SIEMPRE LES VEO, PORQUE YO ESTOY EN LO MÁS PROFUNDO DE TI.

Página 5 de 5

todo lo equivoco en tu vida. Hermanos amados, he aquí re digo, benditos sean, este es mi regalo
que Yo os doy a vosotros, que es lo tuyo. Y ya les veré, como les he visto siempre, les veré en el
camino, nadie puede esconderse de Mí, nadie, mis bien amados, si Yo siempre les veo, porque Yo
no estoy por fuera, sépanlo bien, Yo estoy en ti, estoy en lo más profundo, estoy en tu alma, estoy
en tu consciencia y desde ahí Yo observo, Yo miro todo lo que haces, todo lo que piensas, desde ahí
puedo Yo verles y Yo les he visto y les veo hermanos amantísimo.

Pues entonces, vosotros, te digo, eres el poder, y vosotros dispones dónde quieres vivir, ahora fija tu
meta, el regresar a Dios, sí, hermanos míos, el regresar a Dios, ¿y sabes por qué te digo esto?, porque
te has desconocido, porque eres un desconocido a ti mismo, por esto te digo, y vuelve a Dios; y
volver a Dios es amar, perdonar, es hacer vuestras propias demostraciones en el amor, es un darte
cuenta de ti mismo, es el creerte que tú eres Dios Amor, Dios Perdón, Dios Bondad, Dios Luz, Dios
Perfecto, es darte cuenta que eso eres, es darte cuenta que sales de aquello de todo lo más vil, y eso
es volver a Dios. Porque Yo no vengo a hablarte de un Dios ajeno que tienes que encontrar, que
tienes que ver, éste Dios ajeno nunca lo has visto, porque no existe, no existe ese Dios el que mi
amada humanidad proclama, nunca lo han encontrado porque no existe. Todos los que lo han
encontrado, lo han encontrado en su alma, en sí mismo, lo han visto es su alma, en sí mismo y se
han unido a Él, a sí mismo. Así es que vosotros también debes de conocerlo, debes vosotros de saber
dónde estás Dios. Hermanos amados, benditos sean y hasta siempre, hasta siempre, hermanos
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
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